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Tránsito se proyecta primero por una vía electrificada a contar de julio 

Puente Ferroviario: paso de trenes se 
adelantará para mediados de 2025 
Por Redacción 
cronicaídiarioelsurcl 

¡ste viemnesse concretólaco- 
Esesión entre ambas riberas 

del río Biobío con.el viaduc 
lo ferroviario que unirá a las co 
'munas de Concepción -vía túnel 
Chepe-y San Pedro dela Paz.Con 
ello, se completó la fase final de 
las obras civiles a través de la co- 
locación del último hormigón de 
la superestructura del nuevo 
puente Ferroviario, marcando un 
hito fundamental que busca me 
jorar la conectividad de la zona. 

Mediante una visita inspectiva 
de autoridades, se informóquelos 
trabajos presentan un avance fí 
sico, entre el puente y el túnel 
Chepe, de 76,3%. Este progreso 
fue destacado, asícomo las faenas 
que han implicado la instalación 
de 334 pilotes ejecutados, 61 vi 
gas de amarre, 62 vigas cajón, el 
sistema de extinción de incen- 
dios, la instalación de cámaras de 
agua lluvia y conexiones de dre 
naje, y el avance dela instalación 
dela estructura omamental, que 
leva alrededor de un 60%. 

El anuncio más relevante por 
parte de EFE tuvo relación con la 
puestaenmarcha del tránsito por 
el nuevo viaducto, el cual está 
contemplado para el cuatro tri 
mestre de 2025. Sin embargo, el 
presidente del directorio de la es 
tatal, Eric Martin, confirmó queel 
paso de trenescomenzará, en una 
primera etapa, a partir dejulio de 
este año con la habilitación de 
una de las vías electrificadas. 

“En EFE Trenes de Chile esta 
mos convencidos de que el nue: 
vo puente Ferroviario Biobío es 
una pieza clave para la modemi 
zación del sistema ferroviario en 
la Región y que garantizará una 
infraestructura másrobusta y efi 
ciente para el transporte de pasa 
jeros y carga.Sabemos que hay un 

den 

El avance total de la obra que conecta a las comunas de Concepción y San Pedro de la Paz 
alcanza un 76,3%. Autoridades regionales y comunales visitaron ayer las obras, jornada en la 
que se completó la conexión del viaducto con el túnel Chepe. 

El puente Ferroviario es una de las obras de infraestructura más esperadas de la Región del Biobío. 

anhelo y muchasexpectativas de 
trás deste proyecto, poreso mis: 
moestamosen condiciones dein- 
formar que, manteniendo nues- 
tro cronograma del proyecto in. 
tacto, podremos comenzar a 
avanzar en el tránsito de trenes a 
partir de mediados de julio de 
2025”, manifestó. 

Lo anterior ayudará a mitigar 
el impacto en el servicio del Bio 
trén, que tuvo un ajuste de fre- 

Er 

  

Los trabajos se realizarán en un área de 15 mil metros cuadrados. 

cuencias diarias quese mantiene 
desde el pasado 27 de enero. 

UN HITO PARA BIOBÍO 
Respecto al anuncio realizado 

porel presidente de EFE,el gober 
hador regional Sergio Giacaman 
dijo quela puestaen marcha tem 
prana para julio asegurará que 
duranteel inviemo lazona pued: 
contar con el servicio del Biotrén 
a disposición y que también se 

    

pueda trasladar la carga. “Son 
muy buenas noticias para la Re: 
gión y es una buena noticia para 
laciudadanía”, recalcó. 

Por su parte, el delegado presi 
dencial Eduardo Pacheco destacó 
este nuevo paso en el proceso 
constructivo como “un nuevo hi: 

to histórico con este último hor 
migonado que va aser muy rele 
vante” y relevó el anuncio de la 
apertura parcial del nuevo puen: 

  

    
te como “una gran noticia”. 

“Lo que nos ha pedido el Presi 
dente Boric es que los proyectos 
avancen a la mayor rapidez posi 
ble y estoes una muestra de aque 
llo. Quiero destacarel gran traba 
jo que desarrolla el Estado a tra 
vés de una empresa estatal como 
es Ferrocarriles, además del pro 

  

££.... de que el 

nuevo puente Ferroviario Biobío 
es una pieza clave para la 

modernización del sistema 
ferroviario en la Región y que 

garantizará una infraestructura 

más robusta y eficiente”. 

Eric Martin, 
presidente de EFE 

o 

MEDIDAS PARA MARZO 
Junto con el anuncio, el geren: 

te general de EFE Sur, Nelson 
Hernández, detalló el conjunto 
de acciones que dispuso la com 
pañía para optimizar la opera 
ción y mejorar la información y 
experiencia de los pasajeros en 
marzo, mes en que se prevé un 
aumento en la demanda por el 
regreso masivo de estudiantes y 
trabajadores. 
Además dela coordinación per 

manente con la Delegación Presi 
dencial Regional, la Seremi de 
“Transportes y Telecomunicacio 
nes, Carabineros y municipios, 
dentro del plan de continge: 
delaempresa ferroviaria está con 
templada la incorporación de 10 
nuevos monitores en estaciones, 
encargados de reforzar la gestión 
del flujo de pasajeros, con énfasis 
enlos horarios puntas. 

A.eso se suma la construcción 
de un andén modular en la Esta- 
ción Concepción, el cual cumple 
la función de permitir la opera 
ciónsimultánea de dos trenes con 
destino a Coronel y poder optimi 
zar la programación del itinera 
rio. También se renovaron lossis 
temas de megafonía y señalética 
en las estaciones, y desde EFE se 
dispuso de una actualización de 
la APP Cruza Seguro para visuali 
zar en tiempo real mediante un 
mapa el tránsito de trenes. 

    

Colocan en Tucapel primera piedra del proyecto 
Avenida-Parque Rústico Molina 
Obra considera una 
inversión de $3 mil 
millones y busca 
generar un paisaje de 
gran belleza. 

Tucapel celebró ayerlacoloca 
ción de la primera piedra del me: 
gaproyecto de Avenida Parque 
Rústico Molina. Laobra, que con 
sidera una inversión de $3 mil 
millones, cuenta con financia 
miento del Gobierno Regional. 

Las obras en Avenida Parque 
Rústico Molina contemplan una 

intervención en una superficie 
de 15 mil metros cuadrados. Se 
pavimentará la calle en toda su 
extensión y además se habilita: 
rán áreas verdes, mobiliario ur 
bano y espacios de esparcimien 
to. Junto con ello, se repondrán 
las aceras y se instalarán moder- 
nas luminarias y sistemas de rie. 
go. Todo ello, en el marco de 
un concepto paisajístico de gran 
belleza 

La obra se potenciará con la 
nueva infraestructura quese pro- 
yecta para el liceo Andrés Alcá 
zar, que está emplazado a un cos 
tado de la Avenida-Parque. Res 

Seremi de Transportes también pidió a apoderados poner atención a la seguridad 

Instan a revisar documentos de minibuses escolares 
Durante este viernes se realizó una inspección a estos tradicionales 
vehículos amarillos y se entregó información a los padres. 

Con el fin de las vacaciones y 
el regreso a clases de miles de 
estudiantes, en la Región y todo 
el país volverán a circular 
por las calles y avenidas los tra. 
dicionales vehículos amarillos 
del transporte escolar, servicio 

entre privados que debe cumplir 
una serie de normativas. 
Por ello, el seremi de Transpor 
tes y Telecomunicaciones, 
Patricio Fierro, llamó a madres, 
padres y apoderados a contratar 
dichoserviciocon la debida in 

  

Universidad de Concepción 

  

JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA DE SOCIOS 

De conformidad con los artículos 26, 27, 29 y 67 de los Estatutos de la 
Corporación Universidad de Concepción, convocase en PRIMERA CITACIÓN 
a los Socios Activos a Junta General Extraordinaria de Socios para el día 20 
de marzo de 2025 a las 18:00 horas que se realizará en el Gimnasio A de la 
Casa del Deporte Barrio Universitario, Concepción. Como lugar alternativo 
en caso de producirse algún hecho que impida la celebración de la Junta en 
dicho lugar, se fija el Teatro de la Universidad de Concepción, ubicado en 
calle O” Higgins N* 650, Concepción, y conocerá de la siguiente Tabla: 

  

Único Punto: 
de Corporación Uni dec 

RECTOR 
Presidente de la Corporación 
  

formación, poniendo especial 
énfasis en la documentación 
del móvil, conductor o conduc- 
tora, y además en las medidas 
de seguridad. 

En dependencias del Colegio 
Brasil de Concepción y tras rea 
lizar una exposición, el titular de 
la cartera en la zona lideró una 
inspección alosminibuses(tam 
bién denominados “ 
colares”), en compañ 
tados, docentes, personal admi 
nistrativo y también de integran 
tes de gremios y federaciones de 
“tías” y “tíos”, los que, a nivel re- 
gional, suman más de 3 mil. 
Respecto a la documentación, 

esta serefierea licencia profesio- 
nal clase Al o A3, inscripción de 
la patente del vehículo en el Re- 
gistro Nacional de Transportes 
Escolar, revisión técnica y segu- 
ros, entre otros. En tanto, sobre 
equipamiento y servicio, a cintu 
rones de seguridad, identifica 
ción con letreros y adhesivos “Es. 
colares”, ventanales en ambos 
costados y tener todossus asien- 
tos mirando hacia adelante. 

Fierro dijo que “lo primero es 

   

  

pecto de este último proyecto, en 
junio de 2024 el Gobiemo Regio- 
nal aprobó los recursos que per 
mitirán su construcción, 

La iniciativa, que comenzó a 
gestarse en tiempos de pande 
mia, contó con recursos suple 
mentarios del Gobierno Regio- 
nal debido al encarecimiento 
de los materiales en el último 
lustro. 
El alcalde Jaime Veloso valoró 

la trascendencia de este día que, 
segúnsus palabras, será recorda 
do por muchas generaciones, y 
enfatizó que la materialización 
de este sueño colectivo fue pro- 

  

ducto del esfuerzo, sinergia y 
perseverancia de los dirigentes y 
vecinos, la Municipalidad y el 
Gobierno Regional 

En rigor, las obras comenza 
ron el 1 de enero y están a cargo 
de Sociedad Constructora 
Nahen Limitada, que deberá fi 
nalizar los trabajos en noviem 
bre de este año. 
Además del alcalde, al acto 

asistieron representantes del Go- 
bierno Regional, de la comuni 
dad escolar del liceo Andrés Al 
cázar, de las juntas de vecinos de 
Tucapel, y los concejales Patricio 
Manosalva y Juan Ñancupil. 

Se espera un retorno masivo de escolares a contar de la próxima semana en la zona. 

4 
elementos considera, al 
menos, la documentación 
que deben tener estos 
vehículos amarillos. 

agradecer el trabajo mancomu 
nado entre las entidades como 
el Servicio Local de Educación, 
la Seremi de Educación y los di 
rectoresde este emblemáticoes 
tablecimiento que nos permitió, 
junto a nuestro equipo de Fisca 
lización, tener un encuentro con 
padres y apoderados, donde tra 
bajamos sobre aquellas condi   

ciones y requerimientos que de 
be tener un transporte escolar 
seguro, de cara a marzo”. 

Porsu parte, el seremi de Edu 
cación, Carlos Benedetti, desta 
có que “la fiscalización e infor 
mación son elementos indis 
pensables, porque constituyen 
aspectos relevantes para tomar 
una buena decisión" 
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